



Casa de Pueblo
4 dormitorios
2 cuartos de baño
🏠 207 m²
🏠 127 m²

REF: IC 627

Casa Celeste

Seron

115.000€

Casa de pueblo de nueva construcción, se ha construido desde los cimientos con estilo rustico y siguiendo los patrones de las construcciones típicas de la zona, con materiales de primera calidad y sostenibles. La vivienda se compone de dos plantas con la siguiente distribución, planta baja accedemos desde la puerta principal a un salón que hace las funciones de distribuidor, a la izquierda tenemos un dormitorio, al fondo una habitación y bodega, a la derecha un aseo con ducha y escaleras que nos llevan hasta la planta primera, llegamos a un salón cocina comedor con chimenea, a la izquierda accedemos desde un distribuidor a un dormitorio principal, baño completo y a la derecha un dormitorio doble. En el dormitorio principal hay un armario empotrado y tiene una gran ventana balconera que nos da mucha luz y buenas vistas desde el salón, a la derecha tenemos un acceso a una terraza jardín que está en la parte de atrás de la casa, donde encontramos una barbacoa, trastero y lavadero, también pasa una acequia que es una maravilla ver como discurre el agua por ella dando una gran sensación de paz y tranquilidad, en esta parte de la casa se disfruta unas vistas magnificas del pueblo y de las montañas que lo rodean las cuales tienen mucha naturaleza. La vivienda es muy luminosa por su orientación y las grandes ventanas de las que dispone. Todos los materiales que se han usado en la reforma son de primera calidad y sostenible, las solerías son de barro tradicional, las paredes son de materiales ecológicos, las ventanas y puertas de madera, ventanas de doble acristalamiento y cierre especiales, las paredes tienen aislamiento especiales realizados con corcho natural, los techos son altos lo que da sensación de amplitud y elegancia, las vigas son de madera colocadas todas nuevas en la reforma. La cocina es de obra con cajoneras de madera, fregadero de mármol, etc. justo en frente de la casa dispone de un garaje y en semisótano una habitación también totalmente reformado y con el mismo estilo y calidad. Esta vivienda nos ofrece la posibilidad de tener una calidad de vida muy especial. En la parte más alta del pueblo tiene un hermoso castillo árabe desde donde se divisan unas vistas increíbles de todo el valle del Almanzora y las montañas que lo rodean, transmitiéndote una sensación de paz cuando te encuentras ahí. Además, tiene varias iglesias y ermitas de gran valor monumental, el poblado minero de Las Menas y la Vía Verde, todo orientado al turismo de interior. En Serón se realizan gran cantidad de eventos deportivos, culturales, gastronómicos y turísticos, lo que lo distingue para bien dentro de la comarca y provincia. Dispone de todos los servicios como centro de salud, colegios, tiendas pista polideportiva, bares, mercado semanal los viernes.

Para más información pueden visitar la web Turismo Serón: <http://www.turismoseron.es/>
Vivienda ubicada en Serón, Valle del Almanzora, interior de Almería.

REF: IC 627

